

Geld zurück beim Mazda-Kauf

Im September läuft bei Mazda die Cash-Back-Aktion. Neun Kunden bekommen den Kaufpreis ihres neuen Mazda-Modells zurück.

Fahrspaß zum Nulltarif – diese große Chance haben im September alle österreichischen Mazda-Kunden. Alle Käufer eines neuen Mazda-Modells, die im September bei einem österreichischen Mazda-Partner den Kaufvertrag zusammen mit der Teilnahmekarte unterschreiben, nehmen automatisch an der Gewinnaktion teil.

Anfang Oktober lost Mazda dann insgesamt neun Kunden aus (einen aus jedem Bundesland), die den kompletten Kaufpreis ihres Autos zurückbekommen.

+++

Links zum Thema:

Alle Infos zur Cash-Back-Aktion: www.mazda.at/cashback

Mehr zu den Mazda Modellen: <http://www.mazda.at/>

Klagenfurt, 29. August 2014

Mazda Ansprechpartner:

Iris Schmid

Public Relations

+43 463 3888 226

iris.schmid@mazda.at

[facebook.com/iris.schmid.7](https://www.facebook.com/iris.schmid.7)

twitter.com/Iris_Schmid